
 
Der Landrat wies darauf hin, dass sich der Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz intensiv mit 
diesem Thema befasst habe. Man nehme diese Gefährdung durch die Varroamilbe sehr ernst. 
Das Kreisveterinäramt sei sehr intensiv bemüht, diesem Anliegen zu entsprechen. Er gehe 
davon aus, dass der Petent hiermit dann auch zufrieden sein werde. Ausdrücklich verwies auf 
die herausragende Bedeutung gesunder Bienenvölker für unsere Natur. 
 


